



Pièces	4 Pièces
Superficie	99 m²
Référence	MG3991
Prix	790 000 €

Juan-les-Pins

Appartement à vendre (06160)

Découvrez ce superbe appartement situé dans le secteur recherché de la Pinède à Juan-les-Pins, à seulement 2 minutes des magnifiques plages. Cet appartement de 100 m2, niché au dernier étage d'une résidence sécurisée avec gardien, offre une vue imprenable sur la mer et les montagnes depuis ses deux terrasses. Actuellement configuré en 3 pièces, il peut être facilement transformé en 4 pièces selon vos besoins. En complément, vous bénéficierez de 2 caves et de 2 garages (en sus). Ne laissez pas passer cette opportunité exceptionnelle ! Pour plus d'informations ou pour organiser une visite, ...

Discover this superb apartment located in the sought-after Pinède area of Juan-les-Pins, just 2 minutes from the magnificent beaches. This 100 m2 apartment, nestled on the top floor of a secure residence with caretaker, offers breathtaking views of the sea and the mountains from its two terraces. Currently configured as 3 rooms, it can easily be transformed into 4 rooms depending on your needs. In addition, you will benefit from 2 cellars and 2 garages (extra). Don't miss this exceptional opportunity! For more information or to organize a visit, contact Muriel Ghisi on 06 59 81 35 08 or by ...

ISIT FRANCE

26 rue de la Buffa - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

